

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Valenciennes, le jeudi 05 décembre 2024

## NOUVEAU BRAQUAGE À VALENCIENNES

C'est avec une vive préoccupation que nous avons appris le braquage survenu ce mardi après-midi à la boutique Free de Valenciennes, suivi d'une collision spectaculaire, mettant en danger la sécurité des habitants. La multiplication de ces braquages (boutique SFR en août dernier), où l'audace des criminels semble grandir, illustre tristement l'insécurité qui gangrène notre ville qui a été frappée par une attaque au couteau par un migrant sous OQTF quelques jours plutôt.

Nous saluons l'intervention rapide des forces de l'ordre et des services de secours qui ont pris en charge les victimes et blessés. Toutefois, il est urgent de tirer des enseignements de cet incident dramatique. Trop souvent, les délinquants agissent en toute impunité, au mépris de la sécurité des citoyens.

Face à cette montée de la violence, **Reconquête!** réitère ses propositions fermes et concrètes pour restaurer l'ordre et la sécurité dans nos villes :

**Armement obligatoire des polices municipales** : Il est impératif de permettre à nos forces locales de disposer des moyens nécessaires pour faire face à ces criminels de plus en plus violents.

**Rétablissement de la perpétuité réelle incompressible** pour les criminels les plus dangereux, afin de protéger durablement la société.

**Réintroduction de peines planchers** pour tous les crimes et délits, garantissant une justice ferme et dissuasive.

Nous appelons les pouvoirs publics à prendre des mesures fortes pour enrayer cette spirale de l'insécurité. Le droit à la sécurité est fondamental et doit être garanti sans concession.

Ensemble, agissons pour rétablir la paix et la sérénité dans nos villes.

**BERTRAND MURAIL**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU NORD